

Engagiert für die Jugend

Förderverein bei der Spielvereinigung Erlangen gründet



Vorstand und Beirat des Fördervereins (von links): Georg Frank mit Felix Pierer von Esch, Abdelrahim Ibrahim, Ulrike Koberstaedt, Brigitte Stünkel, Helmut Stünkel und Dr. Jan-Frederik Gnichwitz.

Foto: privat

ERLANGEN — Bei der Spielvereinigung hat sich ein neuer Förderverein gegründet.

Mit der Mitgliederversammlung am 22. September hat der Verein die Arbeit aufgenommen und sich zum Ziel gesetzt, zusätzliches Geld für die Weiterentwicklung der erfolgreichen

Jugendarbeit der „Spieli“ im Bereich Fußball zur Verfügung zu stellen.

In etwa 25 Junioren-Mannschaften über alle Altersklassen hinweg sollen anspruchsvolle Trainings- und Spielmöglichkeiten auch in Zukunft geboten werden. Zuschüsse soll es für die Ausbildung der jugendlichen Trainer und ausgewählte Projekte geben. *en*